



## AUSFLUG INS STRAUSSENLAND

gesponsert von der GENERALI-VERSICHERUNG  
und DR. RICHARD -BUSSE

Einige Klassen der Clara- Fey- Schule hatten das Vergnügen am 18. Oktober zum Straussenland ins Kamptal zu fahren.

Dort angekommen bekamen die Wissbegierigen viele Informationen über den Vogelstrauß, die Mutigen konnten die Jungtiere streicheln und die Hungrigen bekamen von der Riesen-Eierspeise zu essen.

Hungrig waren eigentlich alle ;)

Anschließend ging es weiter zu den Emus, Nandus und erwachsenen Tieren, bevor wir wieder den Rückweg antraten.

Es war ein wirklich tolles Erlebnis und wir danken der Generali-Versicherung und Dr. Richard-Busse, dass sie uns diesen gemeinsamen Ausflug ermöglicht haben!



